



Als Gott sah,  
dass der Weg zu lang,  
der Hügel zu steil,  
das Atmen zu schwer wurde,  
legte er den Arm um ihn  
und sprach: „Komm heim!“



Zur Erinnerung  
an Herrn

**Franz Hohl**  
Mandlgupfstraße 10

welcher am Sonntag, dem  
11. Dezember 2011,  
versehen mit der  
hl. Krankensalbung,  
von Gott zu sich  
gerufen wurde.

Für die erwiesene  
Anteilnahme, sei es durch  
Gebet, Blumen, Spenden oder  
Teilnahme am Begräbnis,  
danken wir herzlich.

[www.bestattung-sekora.at](http://www.bestattung-sekora.at), Tel. 02713/8440-0

